



県立耐久高校硬式野球部センバツ高校野球出場決定!

1月26日(金)、県立耐久高校硬式野球部の第96回選抜高等学校野球大会出場が決定しました。大会は、3月18日(月)から13日間、阪神甲子園球場にて開催されます。

湯浅町に所在する高校の甲子園初出場、活躍を町としても応援しています。町民の皆さまの温かいご声援をよろしくお願ひします。湯浅町を一緒に盛り上げていきましょう。



甲子園出場を決めた耐久高校硬式野球部



人命救助に貢献した 町民へ感謝状を贈呈

11月20日(月)、町内で発生した水難事故において、捜索・救助活動を敏速に行い人命救助に貢献したとして、
蜂谷 和彦氏、竹中 誠吾氏へ湯浅広川消防組合より感謝状が贈呈されました。



(前列中央左)蜂谷和彦氏 (前列中央右)竹中誠吾氏



年末特別警戒 令和6年消防出初式を 挙りました

湯浅町消防団による年末特別警戒を12月28日(木)、29日(金)の2日間実施しました。

火災の未然防止を促すため、各分団の消防車が警鐘を鳴らしながら地域の巡回を行い、地域の防火意識の向上に努めました。

1月3日(水)には、消防出初式を挙りました。新入団員宣誓では第6分団(吉川)の女性消防団員である梅本 智子さんが代表で宣誓を行い、今後消防団として町民の財産と生命を守る決意を新年に示しました。



新入団員宣誓 / 男性だけでなく、女性も消防団として活動しています。



年末警戒の様子